



Von der IG Taunus wurden im Januar dieses Jahres erstmals Aktivtouren auf der kanarischen Vulkaninsel Lanzarote organisiert und erfolgreich durchgeführt. Auf zwei unterschiedlichen Anforderungsniveaus wurden in zwei Wochen die verschiedenen „Landschaften“ der Vulkaninsel intensiv „erfahren“. Während in der ersten Woche das Erleben der Landschaft im Vordergrund stand, waren in der zweiten Woche verstärkt die S2/S3 Trails in den einsamen Los Achajes Bergen und in den steilen uralten Kulturterrassen im Risco de Famara im Fokus.

Aus dem Kreis der Teilnehmer der ersten Woche kam folgende schöne Rückmeldung:

*„Lieber Ingo, vielen Dank für diese wunderbare Woche im außergewöhnlichen Lanzarote. Du hast uns die Inseln mit deinen vorgeschlagenen sechs Trail-Touren in all ihren Facetten gezeigt. Deine ausführlichen Erklärungen vor jeder Tour, gaben tiefgreifendes Verständnis für die geologische Einzigartigkeit der Insel. Kein Tag verging, ohne dass ich mit großem Erstaunen diese einzigartige Landschaft in vollen Zügen genossen habe. Während all unsere Touren waren wir größtenteils allein. Zusammengezählt waren vielleicht eine Handvoll Touristen oder Wanderer unterwegs, die den Trail gemeinsam mit uns benutzten. Die Einsamkeit trug viel dazu bei, die Landschaft in vollen Zügen zu genießen.*

*Deine gelassene Art übertrug sich schnell auf mich und gab mir die Selbstsicherheit, die detailliert angekündeten, schweren Passagen zu meistern.*

*Da ich öfter mit dem eMTB unterwegs war, gabst du individuelle Hinweise für kleine Erweiterungen der Tour. Danke hierfür.*

*Als engagierter Hobby Fotograf hörtest du mich öfters ein enthusiastisches "Wahnsinn" ausrufen, in Angesicht der klaren Weitsicht, die so mancher Vulkankrater bot.*

*An diesen Gipfel-Highlights angekommen, konnten wir wieder durchatmen und die schon fast meditative Farbkomposition der "Feuer"berge genießen.*

*Besondere Schmankerl waren dann die wunderschönen einsamen Buchten, die nur Ingo kennt (grins) und zu einem erfrischenden Bad einladen. Traumhaft!*

*Schlussendlich hat mich Lanzarote komplett in seinen Bann gezogen. Nach sechs Tagen MTB mit unseren top Guide Ingo, der uns abseits der Tourismusströme die schönsten Stellen der Insel gezeigt hat, bin ich rückblickend zufrieden und stolz, dass ich die ca. 4000 Höhenmeter geschafft habe.*

*Zugegebenermaßen, die ersten fünf Tage auf dem eMTB, wegen einem anhaltenden Husten nach einer Infektion. Durch die warme Luft, dem sehr angenehmen Klima, hat sich dieser am dritten Tag schnell verflüchtigt.*

*Interessant war auch die abendliche Hotel Gruppe die sich aus Rennradfahrern, ehemaligen Triathleten, einem 77-Jährigen, und einem jungen 19-Jährigen zusammengesetzt hat. So genossen wir unsern Abend bei Wein und sehr gutem Essen im 4 Sterne Hotel.*

*Lasst euch auf dieses Abenteuer ein! Ich bin so froh, mich für diese außergewöhnlichen DIMB-Tour entschieden zu haben und vielleicht ... mit einem Wiedersehn im Januar 2025!“*

(Lanzarote, Januar 2024)

Wer Lust auf eine Teilnahme im Januar 2025 bekommen hat, findet bei den DIMB Aktivtours die Ausschreibung für nächstes Jahr und kann sich dort anmelden.

28. Januar 2024 / Ingo Therburg

(Bilder überwiegend erstellt von Albert Kandra)

